

害虫が家や健康を守るために真剣な会社
(株)新潟米山薬品便り



365日、24時間稼動中

(1)でも連絡OK!!

TEL. 025-283-6333

FAX. 025-283-8345

フリーコール. 0120-642430

至県庁

紫鳥線

至新潟駅

女池イタ

当社

ケス

デンジ

新潟市中央区女池8-15-16

ホームページ
見なさい!

新潟米山薬品

検索

夢
情
感
感
想
感
想

昔からの局呪い・シロアリ

ネズミ・ゴキブリ・ハチ・ダニなどど
困っている家ありませんか!?
当社におまかせ下さい! やつげす



猛暑も8月の大雨で少し落ち着きましてでしょうか? 最近では41℃まで
 社訓 ザありましてよね、新潟でも39.8℃もありました。未だヒロヒロですが、米や
 昆虫野菜も大丈夫かる? 令和の米騒動ザアリ! 今年の米は...近くの農家さんも庫と
 一等米は無いよ!! と言つてます...夏の新潟まつりの花火は残念ながら中止となり
 祭りの看板を飾りませんでしょ。近年の夏季休暇は山の日と、やめて結構休みが取れ
 ました。多々企業では9日前と両を計り、しっかりリフレッシュ気持ちを切り替えてから「まつり」
 先日、生成AI研究所の石山光先生による講演会を聴いていたが、色々と見て生成AIが
 活用されているんですね? 保護施設や能登地震の復興等々これからは生成AIも活用ですね。
 今日は高校野球の真っ只中! 中越高校は負けたが(田中が優勝候補とな)、この記事を
 見つけました。前後際断・瞬間燃焼、禪の修行のひとつで、夜中に山に登り、電気と熊除けの
 鐘を掛けて、暗闇の中を時計かけて、木づら下山させる。山の頂上は、険は、水の清らかで、大いに
 自然に身を委ね、満天の星空を眺めたりする。山下りは、もともと真暗で怖い、邪魔、難船、
 和利和歌の聖地などとさえ行きかれて、それが分かって来ます。だから怖い、負けたどろぼう;
 嫌な顔立つ...と笑ひながら歩いて行く中で、その中の頭には難船だらけや難船を、自然が
 あふれてくる事もある、最後はそこから解き放たれる自分自身を見つけるんですね。これは
 勝負・仕事の世界でも一緒ですよ。負けた怖さと骨の髄まで味わい続ける。だから解き放たれる。
 その時、心と勝負事から天に任せられる状態になる。「夏の大蛇に、さあ行こう!」潔くやうやせ」とい
 う気持ちになる。壁天草は、勝ちも負けもない。天下一瞬一瞬刈りをやり切れないので、どうぞ状態にな
 りませ。試合展開にも一切こだわり、喜一憂せず、また前後際断、過去も未来も全て消す。それ
 今だけ一命一命と言葉境地で臨める時は強くなります。聖光園監督。ご自愛下さい!!

盆地休み中はあまり出掛けず、
ほぼ家に居ました。久々振り
に庭木の剪定をしていたところ
右手に突然、激痛が走りました。
何かと思い葉っぱを探るとそこには
「イラガ」の幼虫がやられていました。(星)

最近、各社長様、オーナ様とよく
お話しをする機会が多くあります。親しい
仲にもれ儀ありと言いますが、話をして
とても気持ちが良く、本音本質が言える
くらいすばらしいオバッカリです。本当にすば
らしいオバッカリです。伏見

子供たちが夏休みとリラシ
もあり数年ぶりに家族旅行に
行きました。他県の景色、食事
を満喫しました。そして刺激を
受けました。暑いですが仕事
がんばれそうです！ 大久保

ハチ駆除。ご依頼が
この時期過去のご依頼件数と
比べて極端に少ないと
様な要因かいあるかと思ひます。
猛暑の影響もこうした所に出で
きているかは知りませんが、平越

今まで見たことない 小さな小エバアリが
我が家に出来た。5~6匹位だった
のでティッシュで拭いて、アルコール消毒
して終わりました。原因はお菓子のカス。
速攻掃除とお菓子禁止令を出しました。

(中川)

先月の25日に無事退院し
28日より仕事復帰しました。(みどり)
入院中は冷房完備、食事付で
快適に1ヶ月間過ごしました。
現場は熱い熱い！溶けとうです。
後輩のおひげご施工も順調であります。

8月に入って猛暑が続いています。
夜もなかなか室内の温度が下がら
ず、クーラーを夜通し付けて寝ている
せいか、最近体がだるく、調子が
よくありません。夏バテ解消に、スク
ミナの有る物を食べてオバッカリます。高野

連日ニュースに流れていますが
野生動物が人里に近づいています。
さすがに熊は対応できませんが
数年前からハクビシンの依頼が増えて
います。我々も環境の変化に
対応しなければいけませんね 玉木

猛暑が続き、毎日暑さと戦いながら
生活しているような気がします。ですが、
剣道をしていた時の事を思い出すと、この
暑さも超えていい겠습니다。冷房がない環境
で高校時代部活をしていたので、油断しないよう
今年の夏乗り越えていきたいです。山口海斗

お墓参りに行くと蚊に刺されましたが
今年は無傷でした。
蚊が活発になるのは 20~30 °C だそうです。
秋はマダニの活動時期にも
なるので対策を練らなければ。

(アタ)